

17 de febrero 2023

SE CAMBIARÁN FACHADAS, PAVIMENTO E ILUMINACIÓN

EMBELLECIMIENTO DE LA CALLE MORELOS

MARCARA UN PRESEDENTE EN AXTLA

Un proyecto muy ambicioso fue el que presentó el día de hoy el Alcalde ingeniero Gregorio Cruz Martínez, a los vecinos de la calle Morelos, el cual contempla la pintura en fachadas de todos los domicilios con una paleta de colores utilizada en pueblos mágicos, luminarias coloniales entre otras acciones, que dará una imagen totalmente renovada a esta arteria que es la principal de Axtla.

Ahí el Presidente Municipal Gregorio Cruz, casa por casa visitó a los vecinos para escuchar su sentir, han sido 50 años de un drenaje que ya estaba obsoleto dijeron los vecinos, estamos en toda la disponibilidad de apoyar a las autoridades, ahí el alcalde se comprometió a que en corto plazo se solucionará la problemática que está causando la obra del drenaje, rehabilitando el pavimento de esta transitada calle que resurgirá como la calleas hermosa de Axtla de Terrazas.

Pavimentaron sin servicios

Cabe hacer mención que administraciones municipales pasadas pavimentaron sin tener servicios públicos como drenaje y agua potable, hoy se están llevando a cabo estos trabajos por que estamos Transformando El Axtla Que Todos Queremos, Somos Gente Con Corazón.

